



Communiqué de Presse

Issy-les-Moulineaux, le 14 août 2024

Le groupe Sanef en deuil

Dans la nuit du 13 au 14 août, une salariée de Sanef est décédée dans l'exercice de ses fonctions. Alors qu'elle portait assistance à un client au péage de Saint-Avold sur l'A4, un véhicule l'a percutée à grande vitesse et a pris la fuite.

Nous tenons à exprimer notre profonde tristesse et notre soutien à sa famille, ses proches et ses collègues. Le personnel autoroutier est, une nouvelle fois, en deuil.

Le groupe Sanef

Filiale du groupe Abertis, leader mondial de la gestion d'autoroutes, le groupe Sanef exploite 1 807 km d'autoroutes, principalement en Normandie, dans le Nord et l'Est de la France. Les 2 200 collaborateurs du groupe se mobilisent chaque jour, 24h/24, pour assurer sécurité et confort à tous leurs clients.

Partenaire de l'Etat et des territoires traversés par ses réseaux, le groupe s'engage pour favoriser les nouvelles mobilités, promouvoir la sécurité routière et lutter contre le réchauffement climatique.

Principales filiales : Sapn et Bip&Go

www.groupe.sanef.com

Direction Communication Externe

Marie Guérin

Responsable communication corporate

06 67 90 67 95

marie.guerin@sanef.com

www.groupe.sanef.com/Journalistes

